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Ligabó afirm ou que prefeito irá acatar sua indicação e estender o alcance da ‘Lei Lucas' às escolas municipais
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VEREADOR Ê 
VICE DE MOTOCROSS
O vereador Cristiano Lopes 
(PSD) foi parabenizado por 
seus colegas parlamentares 
na noite de ontem por ter 
conquistado o segundo lugar 
na etapa 2 do Campeonato 
Brasileiro de Motocross, em 
Rancho Queimado, Santa Ca
tarina, neste fim de semana. 
Cristiano foi vice-campeão 
na categoria MX4.

CÂMARA PROMOVE 
AUDIÊNCIA PÚBLICA
Na próxima segunda-feira 
(16), a Câmara de Jundiaí rea
liza audiência pública para 
debater o Projeto de Lei Com
plementar (PLC) n° 1.033, de 
autoria do vereador Cristia
no Lopes (PSD), que regula a 
instalação de Estações de Rá- 
dio-Base-ERB e o Fundo Muni
cipal de Conservação da Qua
lidade Ambiental. Os interes
sados poderãp fazer uso da 
palavra mediante inscrição 
no decorrer da própria au
diência, que começa às ígh.
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Os vereadores de Jundiaí 
aprovaram a ‘Lei Lucas’ com  
16 votos favoráveis na sessão  
ordinária de ontem na Câma
ra de Jundiaí. Em alusão  à 
morte trágica do rapaz, 0 Proje
to de Lei (PL) n° 12.417, do ve
reador W agner Ligabó (PPS), 
exige funcionários treinados 
em primeiros socorros em ho
téis e locais de eventos.

O parlamentar também afir
mou que 0 prefeito Luiz Fernan
do Machado (PSDB) pretende 
atender à sua indicação, protoco
lada em outubro do ano passa
do, e apresentar sua própria ver
são da ‘Lei Lucas', exigindo fun
cionários capacitados nas esco
las municipais. “Fiquei feliz que 
o prefeito vai estender 0 projeto 
às escolas públicas”, declarou. O 
prefeito, porém, abraçou o proje
to após conversar com a tia do 
menino, Andréa Betiati, na tar
de desta segunda (9)

A lei é inspirada na história 
de Lucas, que morreu em setem
bro de 2017 ao engasgar com 0 
lanche durante um passeio es
colar. Ele faleceu de asfixia me
cânica por não ter recebido 
atendimento adequado de pro
fissional capacitado.

A Prefeitura de Jundiaí in

formou que está estudando a 
proposta e que a Unidade de 
Gestão de Educação (UGE) já 
deu início a uma parceria com  
a Escola de Gestão Pública 
(EGP) do município para a atua

lizar todos os atores da UGE 
que trabalham nas Unidades Es
colares a respeito de primeiros 
socorros. “Até o momento, já fo 
ram capacitadas duas turmas”, 
diz o comunicado.

VETO
Os parlamentares também  

derrubaram 0 veto do Executi
vo ao PL 12.377, de Leandro Pal- 
marini (PV), que dobra a multa 
por abandono animal. A justifi

cativa do parecer jurídico da 
prefeitura foi que a proposta ge
ra gastos públicos, mas Palmari- 
ni afirma que ele foi construído 
junto com o Executivo e não 
impacta as metas fiscais do mu
nicípio. “Construíram 0 projeto 
comigo a diretora Departamen
to do Bem-Estar animal (De- 
bea), veterinários e outros espe
cialistas”, defèndeu.

BATE-BO CA
No fim da sessão, o verea

dor suplente Rafael Purgato 
(PCdoB) afirmou que têm rece
bido reclam ações sobre 0 rea
juste do alvará dos com ercian
tes, que teria sido aprovado pe
la Casa de Leis “a toque de cai
xa”. Ofendido, o presidente da 
Casa, G ustavo M artinelli 
(PSDB), afirmou que a propos
ta tramitou normalmente na 
Casa e que os comerciantes es
tiveram na Câmara com o ges
tor da Unidade de Governo e 
Finanças (UGGF), José Anto- 
nio Parimoschi, que prometeu 
rever os valores em 2019.

Purgato teve que citar um 
artigo da Lei Orgânica do Muni
cípio, a pedido de Martinelli, pa
ra que este concedesse a trépli
ca .ao suplente. Ele insistiu que 
a aprovação em sessão extraor
dinária, sem pauta previamen
te divulgada, é toque de caixa.
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